

Pressemitteilung vom 26. Januar 2011

## **Zahlreiche Interessierte beim BAYLAT-Workshop „Bewerben in Lateinamerika“ an der Universität Augsburg**

Die Praktikumskontaktstelle der Universität Augsburg war mit der Idee eines Workshops zur Interkulturellen Kompetenz und zum Thema Bewerben in Lateinamerika an BAYLAT herangetreten. Am 25. Januar 2011 konnten dann schließlich zehn Studierende bei dem dreistündigen Kurs spezifische Informationen zu den Schwerpunktländern Argentinien und Brasilien einholen.

Dabei klärten sich etwa Fragen zu Zeitmanagement, Organisation und Finanzierung von Praktika. Übungen zu Bewerbungen im Ausland und zu den Erwartungen der lateinamerikanischen Einrichtungen und Firmen an die Praktikanten wurden durchgeführt. Dabei wurde zum Beispiel auf die dafür erforderlichen Sprachkenntnisse eingegangen. Außerdem konnten die Teilnehmerinnen und Teilnehmer ihre Kompetenzen im Umgang mit der lateinamerikanischen Kultur und dem Alltag in den jeweiligen Ländern verbessern. Die Teilnehmerinnen und Teilnehmer erhielten im Anschluss an den Workshop ein Zertifikat von der Praktikumskontaktstelle der Universität Augsburg.

Ein ähnliches interkulturelles Bewerbungstraining bietet BAYLAT auf der BAYLAT vbw Hochschulmesse am 19. Mai 2011 für alle Studierenden bayerischer Hochschulen und Universitäten an. Die Schwerpunkte werden auf Argentinien, Brasilien und Mexiko liegen. Die Studierenden haben dann die Möglichkeit, den Workshop mit einem besonderen Zertifikat zu den erworbenen Fähigkeiten auf dem Gebiet der interkulturellen Kompetenz abzuschließen.

BAYLAT bietet allen Universitäten, Hochschulen für angewandte Wissenschaften und Kunsthochschulen in Bayern seine Workshops an.

### Kontakt:

Dr. Irma de Melo-Reiners  
Geschäftsführerin  
Bayerisches Hochschulzentrum für Lateinamerika (BAYLAT)  
an der Universität Erlangen-Nürnberg  
Hugenottenplatz 1a  
91054 Erlangen  
Tel.: 09131-85-20946  
E-Mail: [irma.demelo@baylat.org](mailto:irma.demelo@baylat.org)